Betroffener diskutiert mit: "Welt-AIDS-Tag"

AIDS-Hilfe Menden zu einer Podiumsdiskussion als Zentralveranstaltung im Märkischen Kreis ein. Sie wird begleitet von einer Ausstellung "Kein Bumms ohne Dings", deren Slogan im Sommer in Menden an Plakatwänden zu lesen war. Ab 17 Uhr wird im Alten Ratssaal das Thema AIDS diskutiert. Unter der Leitung von Birgit

Menden. Am "Welt-AIDS-Tag"

Sonntag, 1. Dezember, lädt die

Radio MK, diskutieren Dr. Rikkenbrauck, Chefarzt am Justizkrankenhaus Fröndenberg, Schwester Maria Virgina, Direktorin des Walburgis-Gymnasiums, ein Betroffener und ein Mitarbeiter der AIDS-Hilfe Menden. Mit

dieser Veranstaltung soll das Problem allen interessierten und be-

troffenen Personen nähergebracht

werden.

Schinschel, Chefredakteurin von